

Gongeehete her!

Reiters Requiem
wird gewiss mit besonderer
Liebe gewürdigt werden.

Ich bin ganz Ihrer Ansicht,
was das Verhältnis Reiters zu
Perov oder Hartmann betrifft.
Diese beiden sind ja musikalisch
kaum zu zählen, verdientlich
an ihnen ist nur die Maßvolle

Beschränkung auf bescheidene
Grenzen. Alles ist bei ihnen
Bescheidenheit und Bescheidung,
wogegen allerdings die Reclamewort
leider sehr schlecht stimmt

Ich wollte Ihnen
schon lange sagen, dass
es mich und meine Frau
sehr freuen würde, wenn
Sie uns einmal — oder lieber
so oft als möglich — an
müssten



Sonntag - Nachmittagen
(zwischen 4 - 10 Uhr)
besuchen wollten. Es
wird da auch manchmal
Musik u. Literatur gegeben.

Mit besten Empfehlungen
Ihr ergebener

Richard Krahl

Wien 27. 1. 04



